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平成 27年 1月定例教育委員会会議録 

 

１．日 時 平成 27年 1月 21日（水）午後 2時 50分～午後 3時 35分 

 

２．場 所 市立公民館・中央地区公民館３階 講座室４ 

 

３．出席者 

  委員長 中野 俊勝  委員長職務代理者 川岸 靖代  委員 谷口  馨 

  委員  野口 和江  教育長 樋口 利彦 

 

４．事務局出席者 

教育総務部長…………西川○照彦○○○○○学校教育部長………………須賀○俊介 

生涯学習部長…………藤原○芳治○○○○○学校管理課長………………古谷○利雄 

総務課長………………大西○謙次○○○○○産業高校学務課長…………山本○徹雄 

学校教育課長…………寺田○博○○○○○○人権教育課長………………阪本 美奈子 

生涯学習課長…………大和○昇○○○○○○理事兼スポーツ振興課長…直○○清司 

郷土文化室長…………小堀○頼子○○○○○図書館長……………………森○○正之 

総務課参事……………山田○潤 

 

開会 午後 2時 50分 

前回会議録について承認された。本会議録署名者に野口委員を指名した。 

傍聴人 0名。 

○中野委員長 

  ただいまから、1月定例教育委員会会議を開催します。 

 

報告第１号 浜幼稚園への寄附について 

報告第２号 東葛城小学校への寄附について 

○中野委員長 

  報告第１号 浜幼稚園への寄附について、報告第２号 東葛城小学校への寄附について、事

務局から説明をお願いします。 

○古谷学校管理課長 

  報告第１号については、平成 26年 12月 19日に幼稚園教育活動推進のため、中北町の梶野

郁子様から紙芝居「世界の名作第 1集 全 6巻」（換算額 10,000円）を、中之浜町在住者様か

ら絵本「まよなかのゆきだるま」16 冊、「サンタさんからきたてがみ」11 冊、「なぞなぞのみ

せ」・「さんまいのおふだ」・「どろぼうがっこう」各 1冊、「よいこのおりがみ第 1集 全 5巻」、
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「よいこのおりがみ第 2集 全 5巻」（換算額 30,000円）をご寄附いただいたものです。 

  また報告第２号につきましては、平成 26年 12月 17日に東葛城連合町会様から、運動会種

目・PTA行事に使用のため、綱引き用ロープ（換算額 57,240円）をご寄附いただいたものです。 

○中野委員長 

  ご意見・ご質問等ないようですので、次の案件に移ります。 

 

報告第３号 平成 26年度岸和田市中学校冬季スポーツ大会の結果について 

○中野委員長 

  報告第３号 平成 26 年岸和田市中学校冬季スポーツ大会の結果について、事務局から説明

をお願いします。 

○寺田学校教育課長 

  報告第３号につきましては、駅伝競走大会及びサッカー大会の成績を掲載しております。駅

伝は 12月 15日に中央公園で、サッカーは 12月 25日～27日に葛城グラウンドで開催いたしま

した。特に、駅伝競走女子の部において、山滝中学校が優勝したことが大きな特徴となってい

ます。 

○中野委員長 

  ご質問等ございませんか。ないようですので、次の案件に移ります。 

 

報告第４号 「成人式」の結果について 

報告第５号 市立公民館分館の臨時休館について 

○中野委員長 

  続いて報告第４号 「成人式」の結果について、報告第５号 市立公民館分館の臨時休館に

ついて、事務局から説明をお願いします。 

○大和生涯学習課長 

  報告第４号については、1月 12日に岸和田市総合体育館で行われました成人式の結果を記載

しています。当日は、新成人 2,221人（男 1,048人、女 1,173人）のうち 1,784人が参加（参

加率 80.3％）いたしました。 

  続いて報告第５号につきましては、ラパーク岸和田の電気設備法定点検実施に伴い２月 18

日に岸和田市立公民館分館を臨時休館するものでございます。広報紙、市ホームページ等で周

知を図ります。 

○中野委員長 

  成人式のアトラクション「お祝い演奏」の際に参加者が多数退席してしまう等、出演者には

気の毒な状態になりました。当初の企画に問題があったように思います。 

○大和生涯学習課長 

  機材のセッティングに時間がかかりすぎた等、不手際があったと考えます。次年度の課題と

いたします。 



 3 

 

 

報告第６号 第 22回泉州国際市民マラソンの開催について 

○中野委員長 

  報告第６号 第 22 回泉州国際市民マラソンの開催について、事務局から説明をお願いしま

す。 

○直スポーツ振興課長 

  第 22回泉州国際市民マラソンの開催については、2月 15日に、スタート会場である堺市・

浜寺公園から、ゴール会場の泉佐野市・りんくう公園までの 42.195 キロで行われます。今回

のエントリー数は 5,951人（男 5,021人、女 930人）で、本市のエントリー数は 583人（男 501

人、女 82人）となっています。 

○中野委員長 

  ご質問等ございませんか。ないようですので、次の案件に移ります。 

 

報告第７号 春木図書館の臨時休館について 

○中野委員長 

  報告第７号 春木図書館の臨時休館について、事務局から説明をお願いします。 

○森図書館長 

  本件については、報告第５号と同様、ラパーク岸和田の電気設備法定点検実施に伴い 2月 18

日に臨時休館するものでございます。 

○中野委員長 

ご質問等ございませんか。 

報告は以上ですので、次に議案の審議に移ります。 

 

議案第１号 補正予算について（事業費補正） 

○中野委員長 

議案第１号 補正予算（事業費補正）について、事務局から説明をお願いします。 

○大西総務課長 

  昨年 12月 22日に市内在住の匿名希望の方から、「岸和田市奨学会資金に充当のため」との

趣旨で 2,000万円のご寄附を頂きました。ついては、第１回定例市議会に歳入・歳出の補正予

算をお願いするものです。 

○中野委員長 

  特に意見がないようですので、原案のとおり承認します。次の議案に移ります。 

 

議案第２号 平成 27年度岸和田市立産業高等学校定時制二次入学者選抜募集要項について 

○中野委員長 

議案第２号 平成27年度岸和田市立産業高等学校定時制二次入学者選抜募集要項について、

事務局から説明をお願いします。 
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○山本産業高校学務課長 

  本件は、平成 27 年度岸和田市立産業高等学校定時制の二次入学者選抜募集に関し、募集資

格等を定めるものです。募集は商業科の定員に欠員があった場合に実施するものとし、出願期

日は 3月 25日（水）の午前 9時から正午まで、志願者全員について出願時に面接を行い、学

力検査は実施いたしません。合格者の発表は、3月 27日（金）午後 2時に産業高校事務室玄関

前に掲示します。 

○中野委員長 

  日程以外は昨年と同様ということですね。 

特に意見がないようですので、原案のとおり承認します。 

 

議案第３号 岸和田市附属機関条例及び特別職の職員で非常勤の者の報酬及び費用弁償に関す

る条例の一部改正について 

○中野委員長 

  続いて議案第３号 岸和田市附属機関条例及び特別職の職員で非常勤の者の報酬及び費用

弁償に関する条例の一部改正について、事務局から説明をお願いします。 

○寺田学校教育課長 

  本件につきましては、いじめ防止対策推進法第 14条第３項並びに第 28条に基づく調査を行

う教育委員会の附属機関として、委員５人以内による「岸和田市いじめ問題対策委員会」を設

置するべく規定の整備を図るもので、第１回定例市議会に議案提出を予定しております。 

○中野委員長 

  「対策委員会」は「医師、弁護士、心理カウンセラーなど専門的な知識及び経験を有する第

三者等」で構成されることになっていますが、委員はどのように決めるのですか。 

○寺田学校教育課長 

  事務局で人選いたします。 

○中野委員長 

  他に意見がないようですので、原案のとおり承認します。次の議案に移ります。 

 

議案第４号 岸和田市民道場設置及び管理条例の一部改正について 

○中野委員長 

  議案第４号 岸和田市民道場設置及び管理条例の一部改正について、事務局から説明をお願

いします。 

○直スポーツ振興課長 

  本件については、岸和田市民道場の利用者の利便性を図るため、１時間ごとの使用を可能と

すべく、当該使用に係る１時間単位の使用料の額を定め、また開館時間外において特に使用が

認められた場合における当該使用に係る使用料の額について規定するとともに、年末年始の休

館期間について見直すべく規定の整備を図るものです。 
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○谷口委員 

  第３条第２項に「特に必要があると認める場合は、開館時間及び休館日を変更することがで

きる」とありますが、例えば休館日に利用を希望する場合、その可否判断はどのように決定さ

れるのですか。 

○直スポーツ振興課長 

  事務局（スポーツ振興課）へ申請いただき、「特に必要」と認められる場合には許可いたし

ます。ただ、通常使用をする場合は、基本的に「特に必要」であると認めておりません。 

○谷口委員 

  剣道の団体から、使用日・時間の制限が多くなってきたため、朝稽古等に影響が出ていると

いう話を聞いています。市民道場は剣道に関して泉南地域の中心的存在であり、ここでの稽古

を通して多くの高段者が輩出されています。市民道場の使用について、全ての利用者を一律に

考えるのは如何なものかと考えるのですが。 

○直スポーツ振興課長 

  原則、条例通りの運用となります。「特に必要」か否かについては、個々に判断することに

なります。 

○中野委員長 

  他に意見がないようですので、原案のとおり承認します。 

これをもちまして本日の定例教育委員会会議を閉会いたします。 

 

閉会 午後３時 35分 

 

 

 

本会議録に相違ないことを認め署名する。 

 

 

委員長 

 

 

署名委員 

 

 


